

NOTICIAS

## 970 hectáreas fueron adquiridas para la protección de la biodiversidad en Casanare



Por Editor 1

[ABR 23, 2024](#)
[#Biodiversidad](#),
 [#Casanare](#),
 [#Corporinoquia](#),
 [#Hectáreas](#),
 [#Protección](#)



Ecopetrol, en alianza con Corporinoquia, las alcaldías de Aguazul y Tauramena, y con la aprobación de la ANLA, entre el 2022 y 2023, se realizó la adquisición de 11 predios para la preservación, conservación y protección ambiental en Casanare.

Los predios que abarcan un área total de 970 hectáreas con importantes servicios ecosistémicos y beneficios socio ambientales para la región, se localizan en las subzonas hidrográficas de los ríos Cusiana y Cravo Sur, en jurisdicción de los municipios de Tauramena, Aguazul, y Yopal; algunos con influencia en el corredor de conectividad entre los parques regionales naturales San Miguel de Farallones y La Tablona, así como en las microcuencas abastecedoras de acueductos municipales y veredales de la región.

No. predios	Área (Has)	Municipio	Subzona hidrográfica
2	164	Tauramena	Cusiana
8	560	Aguazul	Cusiana
1	246	Yopal	Cravo Sur

La transferencia del dominio de estos inmuebles se realizó a las entidades oficiales señaladas, conforme a las disposiciones del Decreto 2099 de 2016, quienes deberán garantizar el dominio y todas las obligaciones derivadas como nuevo propietario del inmueble.

Para ello, Ecopetrol realizó una inversión directa de más de \$7 mil millones en cumplimiento de la obligación de no menos del 1%.

"Esta iniciativa es de gran importancia ambiental para Ecopetrol en Casanare, con recursos de 1% logramos adquirir 11 predios, dos en el área de Tauramena, 8 en Aguazul y 1 en Yopal, con lo cual avanzamos en la declaratoria de cumplimiento de las obligaciones ambientales y fortalecemos las áreas de conservación y protección que tenemos en la región», manifestó Luz Andrea Campos, jefe del Departamento Ambiental de Ecopetrol en Casanare.

La mayor parte de estos predios presenta una cobertura de bosque en buen estado de conservación, la cual ofrece refugio y recursos para la biota local y regional, mantiene el flujo de poblaciones de diversas especies que se han visto afectadas por la fragmentación, degradación y pérdida de hábitat, lo que contribuye con la conservación de la biodiversidad y proporciona innumerables servicios ecosistémicos.

En el año 2023, la Vicepresidencia Regional Piedemonte se destacó a nivel nacional por la inversión de recursos del 1% asociada a la línea de compra de predios de acuerdo con el portafolio de inversión de recursos obligatorios.

Relacionado



**ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ADQUIRIÓ PREDIOS PARA LA PROTECCIÓN DE LAS MICRO-CUENCAS**  
 29 diciembre, 2020  
 En «Institucional»



**REINICIAN TRABAJOS DE REFORESTACIÓN EN CASANARE**  
 24 septiembre, 2020  
 En «Entretenimiento»



**INCENDIO AFECTÓ 15 HECTÁREAS DE PASTO Y VEGETACIÓN EN AGUAZUL**  
 8 enero, 2021  
 En «Comunidad»

« Cuerpo de Bomberos de Yopal participó en reunión global de líderes de equipos de búsqueda y rescate urbano

Disidencias secuestraron a dos funcionarios del CTI en Cauca »



Por Editor 1

ENTRADA RELACIONADA



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Large text area for user comment

Nombre \*

Text input field for name

Correo electrónico \*

Text input field for email

Web

Text input field for website

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

TE HAS PERDIDO...

